

令和4年6月16日

保護者の皆様

延岡市立北方学園

校長 池野 宗宏

### 学校生活における児童生徒等のマスクの着用について（お知らせ）

梅雨の候 保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、文部科学省より6月10日事務連絡にて、「マスクの着用が不要な場面及びそれに際した留意事項」について、最近の熱中症事案等を踏まえた再周知がなされました。

つきましては、以下のポイント及び裏面リーフレット「新型コロナウイルス感染症対策 子どもマスク着用について」をご確認くださいますようお願いいたします。

### 記

#### 1. 夏季におけるマスク着用の基本的な考え方

基本的な感染対策として、引き続き、地域の実情に応じた基本的な感染対策（「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」、「マスクの着用」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等）を徹底していく必要がありますが、併せて、気温・湿度や暑さ指数が高くなる中で児童生徒がマスクを着用することで、熱中症のリスクがさらに高まる恐れもあります。

そこで、マスクの着用が不要な場面及びそれに際した留意事項について、そのポイントを2に示します。

#### 2. マスクの着用が不要な場面及びそれに際した留意事項について

##### 1 マスクの着用が不要な場面の例として

###### ①**体育の授業**

###### ②運動部活動の活動中

###### ③**登下校時**

これらの場面においては、特に熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、児童生徒に対してマスクを外すよう指導していきます。

##### 2 その上でマスクを外す場面の指導として

###### ①できるだけ距離を空ける

###### ②近距離での会話を控える

ことをはじめ、室内の体育館等の場合には常時換気など換気を徹底する、運動部活動については各競技団体が作成するガイドライン等を踏まえた取組を行うなどの工夫を検討し、必要な対応を取っていきます。